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La nouvelle année a commencé dans le même chaos que celui 
de la fin de l’an dernier. Malgré la prorogation du parlement, 
repoussant notre rentrée au 24 mars, le  Bloc  Québécois a 
maintenu son caucus présessionnel afin de réfléchir à sa stratégie, 
notamment face à la guerre tarifaire. Dans ce contexte, nos 
priorités seront de développer des liens diplomatiques et de 
diversifier les marchés économiques.

La veille du caucus, j’ai pu faire une tournée au cours de laquelle 
j’ai eu l’occasion de rencontrer des organismes reliés à mon 
dossier de  porte-parole pour les aînés, notamment la  Table de 
concertation des aînés de  Laval. On m’a confirmé qu’avec 
l’inflation, particulièrement la hausse du coût du panier d’épicerie 
et des loyers, les revenus de retraite sont loin d’être suffisants. Plus 
tard, je suis passée par le  Carrefour 50 + où j’ai discuté avec les 
 Petits frères de  Laval pour parler de l’isolement des aînés.

Il faut savoir que les projets de loi soumis par des députés ne 
tombent pas avec une prorogation. Le projet de loi  C-319 du  Bloc 
 Québécois est donc maintenu. Rappelons qu’il vise à accorder 
une augmentation de 10 % de la pension de la sécurité de la 
vieillesse pour tous les aînés dès 65 ans et à ce qu’ils puissent 
faire des gains jusqu’à 6 500 $ sans que cela n’affecte le calcul 
de leur supplément de revenu garanti. Il ne manque que la 
recommandation royale de la part du gouvernement.

En attendant le retour au parlement, les députés se concentrent 
sur le travail en circonscription. Dans l’actuel contexte de guerre 
tarifaire, je ferai une tournée économique, allant à la rencontre des 
entreprises qui exportent aux  États-Unis pour voir quelles mesures 
pourraient leur être utiles. Je pourrai également être présente 
à la journée  Je suis entrepreneur, organisée par  Entreprenariat 
 Haute-Yamaska et au premier  Salon de l’emploi de la  Chambre 
de commerce et d’industries de la  Haute-Yamaska afin de 
réfléchir aux moyens à mettre en place, à titre d’élue fédérale, 
susceptibles d’aider les industries à traverser la crise.

Par ailleurs, la prorogation m’a permis d’assister à un événement 
soulignant le 60e de la  Fondation  Pierre-Jules  Crevier, un organisme 
important dans la circonscription qui offre aide et soutien aux 
aînés autant qu’aux étudiants. Chapeau à toute l’équipe !

Bien que le retour à la  Chambre des communes soit prévu pour 
le 24 mars, dans le contexte actuel, il faut se tenir prêt à toute 
éventualité.


